

PlantaDoce.

ADN

Biogen ficha en L'Oreal a su nueva responsable financiera para España

La biotecnológica ha incorporado para su negocio en España a Úrsula González como jefa de este departamento.

PlantaDoce
4 may 2021 - 11:33



Biogen ficha talento en L'Oreal. La biotecnológica ha incorporado para su negocio en España a Úrsula González como jefa del área de finanzas, según ha informado el grupo este martes a través de un comunicado.

González sucede a João Lourenço, que ocupaba el cargo de jefe de finanzas de forma interina desde el último trimestre de 2020 y que seguirá contribuyendo al desempeño de Biogen desde su posición en Portugal, ha explicado la compañía.

González se incorpora al equipo directivo de Biogen a partir de una extensa trayectoria profesional y un profundo conocimiento del área financiera. Con **más de 18 años de experiencia** en compañías como Procter&Gamble, SC Johnson o

1/2

<https://www.plantadoce.com/adn/biogen-ficha-en-loreal-a-su-nueva-responsable-financiera-para-espana>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

Bristol-Myers Squibb, su última experiencia antes de desembarcar en Biogen fue ocupando el puesto de directora financiera en L'Oréal España para la división de productos profesionales.

Biogen reemplaza para esta posición a João Lourenço, quien estaba de forma interina desde el último trimestre de 2020

Desde su ubicación en Madrid, González liderará todos los aspectos operacionales y estratégicos del departamento financiero para Biogen España. Licenciada en Administración y Dirección de Empresas por la Universidad Pontificia de Comillas (Icade), González ha trabajado en Suiza y Bélgica, además de España.

Biogen descubre, desarrolla y suministra terapias innovadoras a escala mundial para personas que viven con enfermedades neurológicas y neurodegenerativas graves, así como terapias adyacentes relacionadas. Biogen, una de las primeras empresas mundiales de biotecnología, se fundó en 1978 gracias a Charles Weissmann, Heinz Schaller, Kenneth Murray y los ganadores del Premio Nobel Walter Gilbert y Phillip Sharp.

En la cartera de Biogen se encuentran medicamentos para tratar la esclerosis múltiple; la compañía ha introducido el primer tratamiento aprobado para la atrofia muscular espinal, comercializa biosimilares de biología avanzada y se centra en el avance de programas de investigación en esclerosis múltiple y neuroinmunología, Alzheimer y demencia, trastornos neuromusculares, trastornos del movimiento, oftalmología, neuropsiquiatría, inmunología, neurología aguda y dolor neuropático.